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ВОПРОСЫ НАЧАЛЬНИКУ Ж.Д. СТАНЦИИ г.МИКАШЕВИЧИ?
Послан  Termik - 16.03.2014 15:21
_____________________________________

Возобновим нашу старую рубрику по вопросам к руководителям.

В апреле поросимся зайти в гости к начальнику станции Микашевичи и задать вопросы
наболевшие, свои предложения, критику и благодарности, если имеются. 

Вперёд, задавайте дискутируйте и подсказывайте.

============================================================================

Re: ВОПРОСЫ НАЧАЛЬНИКУ Ж.Д. СТАНЦИИ г.МИКАШЕВИЧИ?
Послан  АНДРОН - 04.11.2014 10:19
_____________________________________

1/ Хотелось бы в вокзале видеть банкома, было бы удобно многим приезжающим и
отъезжающим а из области фантастики информацию о городе (карта, картины, рисунки и что
где.)

  2/ Часы бы не помешали у входа с термометром LED. 

   3/ И вопрос про то как идти на вокзал с центра тропинками разными, или это вопрос к ЖКХ и
ЖД совместно. А то идёшь на вокзал и бац у моста заканчивается и либо по тропинке через
чащу (когда дожди по грязи) либо нарушаешь переходишь на мостике на противопаоложную
сторону а после через 100м. снова переходишь не по зебре чтоб добраться на вокзал, ЛИБО ПО
ДОРОГЕ ВАЛИШЬ сходя  в грязь. Может многие и привыкли, но за столько времени что  прошло
можно было бы исправить для удобства и безопасности жителей идущих C и НА
железнодорожный вокзал. А перед вокзалом я промолчу, лучше схему нарисую попозже закину
и посмотрим логику и безопасность кто задумывал и не доделал когда то давно.
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